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После того, как Господь воскрес и 
вознесся, Его ученики приняли Святого 
Духа , а затем и силу Божью. Деяния 
апостолов подробно описаны в Новом 
Завете. Многие из значительных деяний и 
необыкновенных чудес Бог, как написано 
в Деяниях, 19:11-12, совершил руками 
апостола Павла: «так что на больных 
возлагали платки и опоясания с тела его, 
у них прекращались болезни, и злые духи 
выходили из них». 
И даже сегодня удивительные деяния 

Святого Духа совершаются во всем мире 
через платки, над которыми молился 
старший пастор д-р Джей Рок Ли. Эти 
деяния доказывают подлинность Библии 
и подтверждают, что Бог Живой. Недавно 
преп. д-р Хисан Ли, ведущий пастор 
Всемирной миссии «Манмин», провела 
служение исцеления по молитве с платком 
в Сингапуре, Малайзии и Индонезии.

8 апреля первая встреча состоялась 
в церкви Манмин-Сингапура. Церковь 
проводила собрание, посвященное 6-летию 
своего основания, а также служение 
исцеления по молитве с платком. Кроме 
членов церкви Манмин-Сингапура, в них 
приняли участие верующие из разных 
районов Малайзии, в которых многие 
люди уже приобщились к богослужениям 
Манмин. Преп. д-р Ли проповедовала 
на  тему  «Духовные  поступки».  Ее 
проповедь была основана на Послании 
Иакова ,  2:22. Также  она  молилась  о 
больных с платком Божьей силы. После 
молитвы  один  из  присутствующих , 

крови, от диабета, последствий инсульта и 
проблем со зрением.

15 апреля преп. Ли была приглашена 
в церковь Осана Нарада. Пастор Дхани 
Сатриано вместе с другими пасторами, 
служащими в этой церкви, посетили 
Центральную церковь Манмин в 2017 
году и получили большую благодать. По 
их настоятельной просьбе и состоялась 
встреча, на которой преп. Ли прочла 
проповедь,  «Благословения  для  тех , 
кто  ходит  во  свете», основанную  на 
Первом послании Иоанна , 1:5-7. Она 
также молилась о больных с платком 
Божьей силы. Среди присутствующих 
были люди, получившие исцеление от 
опухоли молочной железы, почечной и 
мочекаменной болезней, последствий 
инсульта и потери зрения. 

16 апреля она провела молитвенное 
служение полноты Святого Духа в церкви 
Манмин-Тангеранг. Ее проповедь на 
тему «Доверие» была основана на Второй 
книге Паралипоменон, 20:20. Она также 
возглавила прославление и привела многих 
людей к покаянию. Когда она молилась с 
платком, люди вставали из инвалидных 
кресел и начинали ходить и прыгать. В тот 
день многие исцелились от своих болезней. 
Давайте же вознесем всю благодарность 

и славу Живому Богу, Который в эти 
последние времена, наполненные грехом 
и злом, ведет за Собой множество людей 
благодаря работе Святого Духа, подобно 
той ,  что  описана  в  Деяниях  святых 
апостолов. 

несколько лет страдавший глухотой из-
за разрыва барабанной перепонки, стал 
слышать, а пятилетний ребенок, который 
был немым, заговорил. Немало других 
людей получили исцеление от своих 
болезней, включая болезнь Паркинсона, 
в о сп а лен ие  щитови д ной  желе зы , 
плавающее помутнение зрения, синдром 
«замороженного плеча».

11  а п рел я  с о с т оя ло сь  еще  одно 
служение  исцеления  по  молитве  с 
платком в малазийской церкви для глухих 
Пинанг Манмин, которое через прямую 
трансляцию в сети Интернет могли видеть 
люди с проблемами слуха в двенадцати 
странах, в частности в Таиланде, Дании, 
Франции ,  Германии  и  Авст ра лии . 
Преп. д-р Ли прочла проповедь «Сердце 
благости», тема которой была основана 
на Первом послании к Фессалоникийцам, 
5:21-23, затем д-р Ли возглавила служение 
поклонения Богу. Участники собрания 

языком  жестов  и  танцами  искренне 
возносили хвалу Богу. А после ее молитвы 
с  платком  Божьей  силы  35 человек , 
страдающих глухотой, вышли к сцене и 
свидетельствовали о том, что они стали 
различать звуки. Было немало и тех, кто 
исцелился от других болезней, в том числе 
от левостороннего паралича, атопического 
дерматита, поразившего все тело, красной 
волчанки, недержания и аллергического 
насморка.

14 апреля преп. д-р Ли провела служение 
исцеления по молитве с платком в зале 
собраний церкви Вефиль в Индонезии. Ее 
проповедь «Духовная вера и плотская вера» 
была основана на Послании к Евреям, 11:1-
3. Она также помогала людям прославлять 
Бога в полноте Святого Духа и каяться. 
Затем она стала молиться о больных,– 
и начали происходить удивительные 
исцеления. Многие освободились от рака 
молочной железы, рака матки и рака 

Огненные деяния Святого Духа, явленные
в Сингапуре, Малайзии и Индонезии

«Я был впечатлен служением Манмин, 
которое прославляет только Бога!»

Пастор Дхани Сатриано, 
руководитель пятидесятнической церкви, Джакарта, Индонезия

Я почувствовал Божье присутствие во время 
служения исцеления с платком, когда преп. Хисан Ли молилась о 
больных с платком, над которым ранее молился д-р Джей Рок Ли. 
Многие люди были исцелены от болезней. Я бы хотел продолжить 
работать совместно с Центральной церковью Манмин с надеждой 
на то, что еще больше прихожан моей церкви ощутят силу Божью. Я 
благодарен за служение Манмин, которое прославляет Бога.

Сингапур Малайзия Индонезия
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«Которые верою побеждали царства, творили правду, получали обетования, заграждали уста львов, 
угашали силу огня, избегали острия меча, укреплялись от немощи, были крепки на войне, прогоняли полки чужих… те, 

которых весь мир не был достоин, скитались по пустыням и горам, по пещерам и ущельям земли» 
(Послание к Евреям, 11:33-38).

Люди, которых мир не достоин (2)

В предыдущем выпуске мы исследовали 
веру Илии, который низвел ответ посредством 
огня, веру Эсфирь, спасшую свой народ, и веру 
Даниила, который не пошел на компромисс 
даже  перед  лицом  смерти .  Этих  великих 
подвижников  веры  не  страшили  никакие 
угрозы, потому что источником их духовного 
мужества была любовь к Богу.
Давай те  же  поближе  познакомимся  с 

праотцами веры, победившими мир в единстве 
с Господом и с верой в новозаветные времена.

1. Совершенная вера, через которою 
человек способен пожертвовать даже 
собственной жизнью
В Евангелии от Иоанна, 6:53-55, написано: 

«Иисус  же  ска зал  им:  истинно,  истинно 
говорю вам: если не будете есть Плоти Сына 
Человеческого и пить Крови Его, то не будете 
иметь в себе жизни. Ядущий Мою Плоть и 
пиющий Мою Кровь имеет жизнь вечную, и Я 
воскрешу его в последний день. Ибо Плоть Моя 
истинно есть пища, и Кровь Моя истинно есть 
питие. Ядущий Мою Плоть и пиющий Мою 
Кровь пребывает во Мне, и Я в нем».
Чт о  э т о  з н а ч и т  « е с т ь  П л о т ь  Сы н а 

Человеческого и пить Кровь Его»? Бог есть 
Слово (Евангелие от Иоанна, 1:1), и Слово стало 
плотью и обитало с нами на земле (Евангелие 
от Иоанна, 1:14). Это – об Иисусе. Поэтому есть 
плоть Сына Человеческого означает, что Слово 
Божье должно стать для вас хлебом жизни. 
Когда вы «едите Плоть Сына Человеческого», 
вы должны также и пить Его Кровь. Под этим 
подразумевается, что вы должны не только 
изучать Слово Божье, но и одновременно с этим 
проявлять послушание ему. В духовном смысле 
это означает отказаться от зла в пользу благости 
и любви.
Когда вы ходите во Свете и поступаете по 

Слову, тогда Кровь Господа очищает вас от 
всякого греха (Первое послание Иоанна, 1:7), и 
ваша вера становится совершенной (Послание 
Иакова ,  2:22).  Так  как  ваша  надежда  на 
воскресение крепнет, вы не держитесь за земные 
ценности. Ваша любовь настолько совершенна, 
что вы даже готовы отдать жизнь за Господа.
Дело в том, что вы знаете и верите в то, что 

слава, которая будет дана вам на небесах, не 
идет ни в какое сравнение с кратковременными 
гонениями на этой земле, даже если они и 
приведут к смерти. Кроме того, познав любовь 
Господа, Который пожертвовал всем ради вас, 
вы сможете отдать за Господа даже свою жизнь.

2. Праотцы веры, которые любили Бога на 
протяжении всей своей жизни

1) Ученики Господа, подвергавшиеся жестоким 
гонениям и принявшие мученическую смерть.
Апостол Иаков, брат Иоанна, стал первым 

из  учеников  Господа ,  погибшим  смертью 
мученика .  Он  был  обезглавлен  во  время 
правления Ирода. Апостол Петр претерпел 
множество  гонений ,  у гроз  и  тюремных 
заключений, но он мужественно проповедовал 
Еван г елие .  Пришло  врем я  –  и  он  с т а л 
мучеником, будучи распятым на кресте вниз 

головой. Апостол Иоанн был брошен в кипящее 
масло во времена императора Доминициана, 
однако он совсем не пострадал, так как Господь 
был с ним. В последствии апостол Иоанн был 
сослан на остров Патмос, где записал Книгу 
Откровение. 
Причина ,  которая  делала  способными 

учеников Господа стойко переносить гонения и 
мученичество, крылась в данной им Богом вере, 
а также в том, что их сердца были наполнены 
любовью Господа. Поэтому для Господа им 
было не жалко ничего, даже собственной жизни. 

2) Апостол Павел проповедовал Евангелие 
язычникам и был обезглавлен.
Апостол Павел родился в Римской империи и 

был ее гражданином. Он был представителем 
элиты, получившим лучшее для того времени 
образование. И вот такой человек после встречи 
с Иисусом Христом, отказавшись от всего, 
чувствовал себя довольным, терпя страдания 
ради церкви, тела Христова (Второе послание 
к Коринфянам, 11:23-27). Он был нагим, его 
били прилюдно, заключали под стражу, он же 
прославлял Бога и в тюрьме (Деяния, 16:22-25). 
Однажды его побили камнями и выволокли за 
город, думая, что он уже мертв (Деяния, 14:19).
И тем не менее, он продолжал следовать за 

Господом. Причина крылась в любви Бога к 
нему (Послание к Римлянам, 8:35-37). Прежде 
он преследовал верующих в Господа, но Господь 
явился ему и сделал его Своим апостолом. 
Павел был необыкновенно благодарен Богу за 
Его благодать.
На  протяжении  всей  своей  жизни  он  с 

дерзновением  проповедова л  Еван гелие 
я зычникам ,  но  пришел  час  –  и  он  был 
обезглавлен. Пока Павел не был принят в 
объятия Господа, он отдавал Господу все, что у 
него было. 

3) Над членами ранней церкви устраивали 
жестокие расправы на арене Колизея.
В  64 году  нашей  эры  в  Риме  случился 

сильный пожар. Говорят, что виновником 
пожара в Риме был Нерон, который хотел 
перестроить Римскую империю. Однако он 
обвинил в поджоге христиан, и начались их 
массовые аресты. Нерон разрешил римским 
гражданам наблюдать за тем, как христиан 

отдают на растерзание хищным животным на 
арене Колизея.
Большинство из них приняли смерть без 

страха . Одни из них молились и просили 
Господа принять их дух, когда их пожирали 
дикие животные, а другие, взявшись за руки 
и прославляя Бога, устремляли свой взор на 
небеса. Они расставались с жизнью, воздавая 
славу Богу.

4) Члены ранней церкви не были избавлены от 
преследований и мученичества.
Н а  п р о т я ж е н и и  в т о р о г о  с т о л е т и я 

преследования христиан еще только усилились. 
Им было запрещено появляться в общественных 
местах ,  их  побивали  камнями  на  улице. 
Особенно жестоким гонениям подвергались 
церковные лидеры.
И г н а т и я  А н т и ох и й с к о г о ,  е п и с к о п а 

Антиохийской церкви, отдали на съедение 
львам  на  арене  Колизея ,  где  он  и  принял 
мученическую смерть. Поликарп был учеником 
апостола Иоанна и епископом Смирны. Его 
заставляли  признать  господом  римского 
императора, но, несмотря на все угрозы, он 
отказался – и был заживо сожжен на костре.
Так как гонения были длительными и все 

больше ужесточались, христиане вынуждены 
были жить в катакомбах, подземных лабиринты 
Рима, где и хоронили усопших. Так они жили 
десятилетиями под угрозой смерти.
Казалось, их существование было жалким, 

ведь они жили, обреченные на смерть, но, любя 
Господа, они претерпели все. Они каждый день 
с любовью к Господу молились и прославляли 
Его, жили надеждами на небеса и говорили о 
небесной радости, о том, что люди, умершие 
прежде них, теперь наслаждаются там.
Незадол го  до  того ,  как  христианство 

получило официальное признание, гонения 
были  чрезвычайно  суровыми .  Христиан 
лишали гражданства, церкви сжигали, многие 
пасторы и лидеры церкви были арестованы. 
Лидеров, заточенных в темницу, принуждали 
поклоняться  римским  богам ,  а  когда  они 
отказывались,  их  жестоко  наказывали  за 
это. У большинства мучеников при таких 
невыносимых гонениях была возможность 
выжить, если бы они отреклись от христианства, 
но они с радостью принимали смерть, отдавая 
свою жизнь за Господа.

Дорогие братья и сестры во Христе, я молюсь 
во имя Господа, чтобы вы угождали Богу своей 
верой, которой мир не достоин, и наслаждались 
всеми благословениями, приготовленными Им 
для Своих любящих детей.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел. 82-2-818-7044 Факс 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель Джей Рок Ли
Редактор Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian



3 Свидетельства № 227  10 июня 2018 годаMанминовостиH

Когда я учился в пятом классе, моих родителей направили 
в Таиланд в качестве миссионеров, и мы с семьей переехали в 
эту страну. Вначале нам все было незнакомо в этой стране, но 
я с радостью старался адаптироваться в новой среде, зная, что 
старший пастор д-р Джей Рок Ли всегда молится за нас.
Люди в Таиланде страдали от нищеты, но дух их был чистым. 

Они с радостью принимали Евангелие Святости и менялись. 
Они также исцелялись от своих болезней, когда мой отец – 
пастор Джей Вон Ли – проводил служения исцеления и молился 
о них с платком, над которым ранее молился д-р Ли (Деяния, 
19:11-12).
У меня два брата. Мы помогали родителям в их служении. 

Мой старший брат Сеюнг Ун играл на гитаре на богослужениях 
и возглавлял церковный хор. Сейчас он служит в армии. Другой 
мой брат – лидер группы поклонения, он играет на клавишных 
инструментах. Он переводит на английский язык во время 
семинаров в Индонезии, а также является президентом мужской 
молодежной миссии.
Как президент юношеской миссии я должен был приложить 

все усилия, чтобы двигаться в том же потоке духа, что и члены 
центральной церкви. Наша молодежь принимает самое активное 

участие в кампании «Новый Иерусалим–2018». Данные мне 
Богом обязанности очень дороги для меня, и я исполняю их, 
усердно молясь. Мой день начинается с утреннего молитвенного 
собрания, на которое я иду перед занятиями в колледже, а 
вечером я молюсь на молитвенных собраниях Даниила.
Я также веду поклонение на служениях по вторникам, 

выступаю с лекциями в классах по изучению корейского языка, 
открытого при церкви для евангелизации людей. Я также 
служу в качестве переводчика с тайского на английский язык 
на пасторских семинарах, которые проводятся в Индокитае. 
Я перевожу проповеди старшего пастора на тайский язык на 
воскресных служениях и пятничных всенощных служениях. 
Я испытываю гордость, видя, как люди со слезами на глазах 
принимают благодать от проповедей старшего пастора. Я очень 
благодарен за возможность жить такой полноценной жизнью.
Мысль о том, что я могу помочь в служении старшего пастора, 

которое в эти последние времена направляет разные народы 
на путь к спасению, наполняет мое сердце радостью и предает 
мне сил. Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 
позволил мне жить ради Господа и наполнил мою жизнь 
истинным смыслом.

В 2006 году я начала свою жизнь в вере в церкви Манмин, 
узнавая о вере из проповедей старшего пастора.
Я  начала  готовиться  к  вступительным  экзаменам  по 

иностранному языку, учась в школе в 9-м классе, что, в принципе, 
довольно поздно. Я должна была посещать частную академию 
даже в день Господень, но я шла в церковь, зная, что это является 
признанием духовной власти Бога и путем к получению 
благословений. И Бог благословил меня поступлением на 
отделение английского языка специализированной школы по 
изучению иностранных языков города Гвачеон, в которую 
стремятся попасть большинство молодых людей.
В конце 2014 года, перед окончанием учебы в колледже, я была 

принята в агентство по поддержке социального развития при 
министерстве труда и занятости Кореи, сдав письменный экзамен 
и пройдя интервью по молитве старшего пастора.
Однажды у нас на работе была вечеринка, в которой также 

участвовал и наш руководитель. Проводился розыгрыш лотереи: 
тому, кто вытянет «счастливый билет», руководитель предлагал 
выпить бокал алкогольного напитка, а затем получить приз. 
Я оказалась в числе победителей, но попросила понять меня 

правильно, не став принимать алкоголь. Мне было неудобного 
перед своим руководителем, но я бы чувствовала себя более 
виноватой перед Богом, если бы я все-таки выпила предложенный 
мне бокал. Несмотря на мой отказ, многие сотрудники офиса 
поняли меня и стали относиться ко мне с уважением. И все это 
по благодати Божьей.
В начале моей рабочей карьеры из-за отсутствия социальных 

навыков общения у меня возникали некоторые конфликты с 
сослуживцами. В то время я как раз читала книгу старшего 
пастора «Иосиф: путь к Божьему завету». Она стала для меня 
руководством к жизни в работе. Я научилась ставить себя на 
место другого человека, а также тому, как лучше готовить отчеты 
и что делать в конфликтных ситуациях.
В 2017 году я получила благодарность Министерства 

занятости и труда по рекомендации руководителя нашей группы. 
В университете я изучала китайский и английские языки, теперь 
я учусь в аспирантуре и параллельно работаю, чтобы воздать 
Господу за Его благодать. Я также изучаю сейчас японский язык. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который дает мне 
мечты и по Своей благодати позволяет им сбываться.

Я родился в христианской семье. Я читал Библию и молился 
так, как меня учили родители. Но я не понимал любви и воли 
Божьей. Я хорошо учился в школе, родители были довольны 
мной. Но когда мне было 11 лет, у меня умерла мама, и я, 
забросив учебу, большую часть времени и денег тратил на 
видеоигры. Более того, я шесть лет не ходил в церковь.
В ноябре 2008 года один из моих родственников пригласил 

меня  в  церковь  Манмин-Перу.  Проповеди  и  духовный 
авторитет старшего пастора д-ра Джей Рока Ли внесли 
обновление в мою жизнь. Я смог отказаться от видеоигр. 25 
декабря я стал новым человеком.
На церковном вебсайте я нашел проповеди старшего пастора 

на испанском языке и стал читать их. Я также прочел его книги 
«Слово о кресте» и «Мера веры». Я принял через них большую 
благодать. Я понял, какова любовь Божья, заключенная 
в возделывании человечества, осознал мудрость Божью, 
явленную в жертве Господа, а также обрел смысл жизни.

Я стал также посещать молитвенные служения Даниила. 
Я  покаялся  в  том ,  что  совершил  в  прошлом ,  молился , 
чтобы Бог простил меня. Я активно помогал в церкви и 
слушал проповеди старшего пастора. И еще – я поступил 
в Международную семинарию «Манмин». В течение пяти 
лет я помогал пастору проповедовать Евангелие святости и 
рассказывать о силе Божьей людям, живущим в самых разных 
регионах Перу.
В нашу церковь направили пастора Ханг Йол Кима. Я 

помогаю ему готовить проповеди на испанском языке и 
выполняю обязанности президента молодежной миссии. 
Пребывая в Слове Божьем и исполняя данные мне Богом 
поручения, я чувствую себя очень счастливым. Я надеюсь 
донести Евангелие Святости до многих людей, живущих в 
Перу и в соседних странах, чтобы и они обрели благодать 
Божью. Я воздаю всю славу Богу, Который дарит истинное 
счастье.

«Я так счастлив, что стал частью мировой миссии Манмин!»

«Послушание Слову Божьему 
приблизило меня к моей мечте!»

«Раньше я увлекался видеоиграми, 
а теперь проповедую Евангелие!»

Брат Сонг Кюль Ли, 20 лет, 
церковь Чианг Рай Манмин, Таиланд

Сестра Джи Э Сео, 
29 лет, молодежная миссия, 

Центральная церковь «Манмин»

Брат Арнольд Закариас Молина Веласко, 
26 лет, церковь Манмин-Перу

Наше упование 
на Господа
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4 Свидетельства

В  2010 году  я  служил  в  Христианской 
м ис сион е р с кой  в н ед е ном и н а ц ион ной 
организации и был пастором церкви. Однажды 
моя жена диакониса Сангвон Чан дала мне 
папку с текстами проповедей.
Она изучала Книгу Откровение и размышляла 

на тему двенадцати оснований стены города. 
Просматривая информацию в интернете, она 
нашла лекции старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли по Книге Откровение. В этих лекциях она 
нашла ответы на свои вопросы и стала слушать 
и другие его проповеди. Она сделала переплет 
из текстов проповедей и изучала их. Переплет 
этих проповедей она и дала мне.
Я прочел такие проповеди, как «Лекции по 

Книги Бытие», «Лекции по Книге Откровение», 
«Лекции по Евангелию от Иоанна» и «Мера 
веры». Я получил ответы на свои вопросы 
об Эдемском саде и НЛО. Я был впечатлен 
толкованием  Послания  к  Римлянам ,  13:3, 
относительно различий в мере веры каждого 
человека. Особенно меня поразило то, что 
мы окажемся в разных небесных обителях в 
зависимости от меры веры каждого. И еще я 
был глубоко растроган детальным описанием 
небес и ада.

В с е  в ы г л я д е л о  т а к ,  б у д т о  я  ж и в у 
благочестивой жизнью, однако проблема греха 
огорчала меня. Я постоянно каялся, но мое 
сердце не обрезалось, несмотря на хорошее 
знание  Слова .  Однако  д-р  Ли  сказал ,  что 
мы можем отбросить даже свою греховную 
природу. Это стало для меня настоящим шоком, 
но и дало мне надежду. Люди претендуют на 
то, что живут благочестивой жизнью, маскируя 
свое зло и стараясь быть чистыми в основном 
снаружи .  Но  я  чувствовал ,  что  он  очень 
искренний и честный, ничего не скрывает.

Два года назад моя жена увидела во сне д-ра 
Ли, который решил ее проблему. Она сказала, 
что поняла значение Евангелия от Матфея, 
7:21, где написано: «Не всякий, говорящий 
Мне: „Господи! Господи!“, войдет в Царство 
Небесное, но исполняющий волю Отца Моего 
Небесного». Она предложила мне посетить 

Центральную церковь Манмин.
Я немного заволновался, потому что в то 

время у меня самого было стабильное служение. 
Но, молясь об этом, я почувствовал мир и 
услышал, как Святой Дух говорит мне идти и 
что все будет хорошо. Я отложил все дела и в 
январе 2013 года зарегистрировался в качестве 
члена Манмин вместе со своей женой.
Когда я лично встретился с членами этой 

церкви, я убедился сам, насколько велика их 
вера. Они молились каждый вечер и старались 
жить по Слову Божьему. Их вера была более 
пылкой, чем у пастора какой-либо другой 
церкви.
Я подумал, что моя вера не соответствует 

даже уровню веры обычного прихожанина, 
хотя я учу других верующих Слову Божьему. 
Я решил добиться смирения в сердце и быть 
послушным Слову, словно я только начинаю 
свою жизнь в вере. В 2014 году я стал петь 
вместе со своей женой в хоре «Шалом».
С  т о г о  в р емен и ,  к а к  я  с т а л  ч л еном 

Манмин, Святой Дух дал мне мир – и мое 
сердце наполнилось радостью. Во мне часто 
поднимался гнев из-за самоправедности и 
самомнения, однако я стал замечать, что это 
происходит со мной все реже и реже. Моя жена 
тоже стала намного мягче. Раньше у меня не 
было уверенности в том, что я смогу отбросить 
свои грехи, хотя в Первом послании Петра, 1:16, 
написано: «Будьте святы, потому что Я свят», 
а во Втором послании Петра, 1:4, говорится, 
что мы «соделались причастниками Божеского 
естества». Но когда я начал неустанно молиться, 
доверяя Святому Духу и держась за слово 
жизни, мое сердце стало обновляться.
В ноябре 2016 года я даже почувствовал 

особую Божью защиту. В то время, как я ехал 
по скоростной автомагистрали, машина рядом 
со мной переехала через L-образный железный 
предмет, который, отскочив, чуть не попал в 
мое лобовое стекло. Но все обошлось: я был в 
безопасности.
Бог направил меня в Центральную церковь 

Манмин, и я верю, что смогу обрести сердце 
Господа, благодаря слову жизни. Я воздаю всю 
благодарность и славу Ему.

Дьякон Кван Хонг Парк, 49 лет, Центральная церковь Манмин

«Слово жизни изменило мою жизнь 
и наполнило меня истинной радостью!»

Я родилась глухой – и только 
со слуховым аппаратом могла 
едва различать звуки правым 
ухом .  11 апреля  я  получила 
молитву с платком. В тот момент 
на меня сошел огонь Святого 
Духа, у меня появился жар во 
всем теле. Горячим стало и мое 

правое ухо. Теперь я слышу им без слухового 
аппарата. Аллилуйя!

Свидетельства 
из Сингапура, 

Малайзии и Индонезии

В январе 2018 года я попала 
в  автомобильную  аварию,  у 
меня был перелом обеих ног и 
коленей. Мне сделали операцию 
в госпитале, но я все равно не 
м о г л а  х о д и т ь 
б е з  ход у н ко в . 
Однако 8 апреля я 
получила молитву 
с  п л а т к о м 
(Деяния ,  19:11-
12) – и мои ноги 

укрепились. Я стала ходить без 
ходунков! Аллилуйя!

«Я стала ходить 
без ходунков!»

Лин Мей, 50 лет, Сингапур

«Я стала слышать 
правым ухом!»

Линг Шу Лан, 27 лет, церковь для глухих 
Сибу-Манмин, Малайзия

«Я был исцелен от фантомных 
болей в ампутированной конечности 

и стал ходить без трости!»
Ян Саймима, 74 года, 

церковь Манмин-Тангеранг, Индонезия

В  конце  2 017  г ода  мне  амп у т и ров а ли 
левую  ног у  в  ре зул ьт ат е 
н е с ч а с т н о г о  с л у ч а я .  Я 
носил протез, однако днем 
и  н о ч ь ю  м е н я  м у ч а л и 
фантомные  боли.  Я  не  мог 
ходить без трости. 16 апреля, 
когда  я  получил  молитву 
с  платком ,  я  почувствовал 
прикосновение к левой ноге. 
После  э т о г о  б ол ь  уш ла , 
теперь  я  могу  ходить  без 
трости. Аллилуйя!


